
 

 

 
 
 

Procès-verbal de l’exécutif du Comité de parents 
Tenu le lundi 8 janvier 2024 

En vidéoconférence (TEAMS) 

 

PRÉSENCES 

Présidente Aline Forgues 
Vice-président Godwin Degoh   arrivé à 19h25 
Trésorier Hassene Siby 
Déléguée FCPQ avec droit de vote Melha Kamel  
Déléguée CCSEHDAA Aline Forgues  

 
 

MEMBRES REPRÉSENTANT LE RÉSEAU DES ÉCOLES DE : 

Mtl-Est, de Pointe-aux-Trembles et des écoles spécialisées Mélanie Drouin   
Montréal-Nord et de Rivière-Des-Prairies Maxime Gauthier 

 
 

ABSENCE : 

D’Anjou et de Saint-Léonard Youssef Hassoune  
Délégué FCPQ sans droit de vote 
Délégué CCT 

Bruno Dorilas 
Mohamed Azizi 

 
 
Madame Aline Forgues agit comme présidente d’assemblée. Guylaine Bourget agit comme 
secrétaire. 
 
1. Ouverture de l’assemblée et constations du quorum 
 
Le quorum est constaté et l’assemblée débute à 18 h 50. La présidente fait lecture de l’ordre du 
jour transmis dans l’avis de convocation.  
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

1.  Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 
2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour      
3.  Adoption et suivi du procès-verbal du 4 décembre 2023 
4.  Mot de la présidente    
5.  Sujets à traiter cette année, sondage auprès des parents 
6.  Retour sur les rencontres réseau 
7.  Mot des représentants réseaux, FCPQ e trésorerie 



 

 

8.  Varia 
9.  Prochaine rencontre du 5 février 2024 
10.  Levée de l’assemblée 

        

Proposé par Melha Kamel 

Appuyé par Mélanie Drouin 

 
 
« ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ » 
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3.  Adoption et suivi du procès-verbal du 4 décembre 2023 
 
Il est proposé et appuyé  
 
Que le procès-verbal du 4 décembre 2023 soit adopté tel que rédigé.  
 

Proposé par Hassene Siby 

Appuyé par Maxime Gauthier 

« ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ » 
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4.  Mot de la présidente 
 
Madame Aline Forgues prend la parole et souhaite à tous les membres présents une bonne année 
2024.   Elle mentionne qu’elle a reçu la démission de M. Youssef Hassoune en tant que 
représentant du réseau Anjou-st-Léonard.   Une élection pour pourvoir ce poste devra avoir lieu 
lors d’une prochaine rencontre du comité des représentants. 
 
Elle précise que M. Martin Duquette, directeur général adjoint, et Mme Julie Larouche, 
coordonnatrice de service, seront présents lors de la rencontre du comité de parents qui aura lieu 
le 15 janvier prochain par TEAMS.  Le thème en sera le transport scolaire et demande qu’un 
courriel soit envoyé à tous les membres pour connaître à l’avance leurs questions.  Ces 
informations seront envoyées aux 2 invités et ils pourront ainsi se préparer à bien répondre à 
toutes les interrogations soulevées. 
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5.  Sujet à traiter cette année, sondage auprès des parents 
 
Madame Forgues mentionne qu'en réponse au sondage envoyé aux membres, seulement 19 
réponses ont été obtenues.   Un courriel sera envoyé dès le 9 janvier pour prolonger le délai pour 
avoir plus de réponses pour les sujets à privilégier cette année. 
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6. Retour sur les rencontres réseau 
 
 
M. Maxime Gauthier prend la parole pour mentionner qu’une rencontre de son réseau aura lieu 
en février ou mars lorsque les thèmes seront choisis. 
 
Mme Mélanie Drouin préparera aussi une rencontre réseau dans la même période avec un thème 
important pour son réseau.  Elle mentionne aussi que peu de temps lui est consacré dans son CÉ 
pour apporter les nouvelles du comité de parents. 
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7. Mot des représentants réseau, FCPQ et trésorerie 
 
Mme Melha Kamel, déléguée FCPQ, prend la parole pour indiquer que la prochaine rencontre de 
la FCPQ aura lieu le 25 janvier prochain.  Elle souligne que le programme de reconnaissance de 
l’engagement parental est toujours en cours pour sélectionner des parents exceptionnels.  Elle 
mentionne que la régie interne devra être amendée pour donner suite au projet de loi 23 du 
ministère de l’Éducation. 
 
M. Hassene Siby, trésorier, va tenter de rejoindre les 2 membres du comité des finances, M. Omar 
Bougaoua et Mme Karine Lamothe pour établir des prévisions budgétaires pour l’année 2024-
2025 et les dépenses pour 2023-2024. 
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8. Varia 
 
Aucun point soulevé. 
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9.  Prochaine rencontre 

 
La prochaine rencontre des membres de l’exécutif aura lieu le 5 février 2024 à 18h45 en 
vidéoconférence (TEAMS). 
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11.  Levée de l’assemblée 

À 19h57, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.  


